

Eine Woche im Kloster Frauenzell: Bettina Birnbach startet in den Mai

Die dritte Gastkünstlerin unseres Residenzprogramms KREATIV ZEIT RAUM ist Bettina Birnbach und sie legt für eine Woche einen Stopp im Kloster Frauenzell ein. Eigentlich ist Bettina Birnbach in Nürnberg beheimatet und arbeitet dort als freiberufliche Dozentin für Englisch und Französisch. Künstlerisch liegt Bettina Birnbachs Schwerpunkt auf der Malerei und der Kalligrafie. Dabei gestaltet sie besonders gerne Bilder und Texte. Angetrieben wird die 54-Jährige durch ihre innere Kreativität, die sie leben und umsetzen will. Inspiriert wird sie dabei vor allem durch andere Künstler:innen, weswegen sie auch ihre kreativen Impulse an andere weitergeben will.

Unter anderem bietet Bettina Birnbach deshalb während ihrer Zeit im Kloster Frauenzell einen Workshop für alle interessierten Frauen an. Unter dem Titel „Kreative Auszeit für mich“ lädt die Künstlerin am Samstag, den 06.05. von 14.00 bis 16.30 Uhr in die ehemalige Bibliothek ein. Dort können die Teilnehmenden mit Acrylfarben sowie Bunt- und Bleistiften kreativ werden. Der Workshop ist kostenfrei. Um Anmeldung unter kontakt@kloster-frauenzell.de wird gebeten.

Für das Residenzprogramm KREATIV ZEIT RAUM im Kloster Frauenzell hat sich Bettina Birnbach beworben, da sie das Kloster als inspirativen Ort der Stille sieht. Während ihrer Zeit vor Ort freut sich die Künstlerin über den Austausch dort und möchte auch mehr erfahren über das Kloster und das Leben in und um den Ort.

Bettina Birnbach ist die dritte von insgesamt 19 Gastkünstler:innen, die sich in diesem Jahr im Kloster Frauenzell beheimaten wollen. Für das gesamte Jahr sind mittlerweile alle Plätze für das Residenzprogramm vergeben. Das im Landkreis Regensburg befindliche ehemalige Benediktinerkloster wird seit 2022 zum temporären Labor, in dem Nutzungsszenarien möglichst niederschwellig, unkompliziert und ohne Erfolgsdruck getestet werden. Das Kloster wird zum Experimentierraum für Soziokultur, Bildung und Kunst. Um Leerstand zu beleben und Kreativschaffenden neue Räume zu öffnen, hat der BLVKK das Programm KREATIV ZEIT RAUM ins Leben gerufen: kreatives Arbeiten auf Zeit in leerstehenden Räumen. Das Projekt ist eingebettet in das Förderprojekt „Heimat neu denken“ mit seiner Plattform „Kreative Orte Bayern“, gefördert vom Bayerischen Staatsministerium für Heimat und Finanzen.

Kontakt:

Bayerischer Landesverband der Kultur und Kreativwirtschaft, Michelle Balzer, michelle.balzer@blvkk.de
Bettina Birnbach, bettina.birnbach@web.de